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В Горловке продолжается реализация проекта «Никто не забыт, ничто не забыто»,
инициированного городским головой Евгением Клепом. В рамках проекта мэр Горловки
встретится с представителями каждой первичной организации ветеранов, которых в
нашем городе насчитывается более 50-ти, а волонтеры посетят на дому и проведут
опрос более 6500 человек, нуждающихся в поддержке и внимании.      
  Евгений Клеп уже провел ряд встреч с ветеранскими организациями Калининского,
Никитовского и Центрально-Городского районов. Очередная встреча 25 марта
состоялась с первичной ветеранской организацией Озеряновки. В состав организации
входит 180 человек, включая ветеранов труда и детей войны.   
  - Задача одна – мы должны знать и видеть проблемы всех ветеранов нашего города,
должны участвовать в решении этих вопросов и проблем. Кроме того, мы обязаны
передавать память о Великой Победе нашего народа подрастающему поколению, - отм
етил мэр Горловки в ходе встречи. 
- На наш призыв откликнулись ребята, волонтеры, общественные организации, которые
уже пошли к ветеранам. До 7 апреля мы обойдем более 6500 человек, заполним
опросные листы. Прошу вас – передавайте историю, рассказывайте, какая трагедия
произошла, чтобы она никогда больше не повторилась на нашей земле.
Это главное.
 
  Данные, полученные в ходе опроса, систематизируют до 12 апреля, после чего будут
намечены мероприятия для решения затронутых проблем. Боле того, поставлена задача
поддерживать постоянную связь с ветеранами, которые должны иметь возможность в
любую минуту поднять тот или иной волнующий вопрос. Для этого предложен принцип
информирования ветеранами первичных организаций, которые будут передавать
данные в районные организации, а те, в свою очередь, сообщать о проблемах в
городской Совет ветеранов. Ежемесячно мэр Горловки будет проводить совещания с
председателем Совета ветеранов Александром Колодой, где будет рассматриваться
ход решения вопросов, поднятых ветеранами.   
  В ходе встречи в Озеряновке был поднят вопрос об установке решеток на окнах школы
№58 для организации школьного музея. Депутат городского совета Михаил Ханин
оказал финансовую помощь, и для школы были приобретены компьютер и телевизор,
которые планируется установить в музее. Для обеспечения сохранности техники,
ветераны обратились к мэру с просьбой помочь с установкой решеток. Евгений Клеп
пообещал решить этот вопрос в ближайшее время.
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